

暁中学校 学年通信 2年第 23号令和3年 12月2日発行

早いもので、2021年もあと1ヶ月となりました。12月は師走というように、慌ただしく過ぎていきます。この1ヶ月間を、2021年のまとめとして、今の自分の生活や学習の仕方を振り返りながら生活をしてほしいと思います。そして、来年は3年生になると同時に進路選択の年となります。自分を見つめ直し、自分の将来について考える機会としてほしいと思います。

心肺蘇生·AED講習会

11月30日(火)に、日本赤十字社から講師を招いて、心肺蘇生法やAEDの使用法を学習しました。人命救助の必要性や命の大切さについて真剣に講話を聞くことができました。また、心肺蘇生のための胸骨圧迫や、AEDの使用について積極的に実技練習を行いました。













感想

- ・今日の講習で、私でも命を救えるのだと思った。AEDについて分からなかったが、講習を受けてAEDの 使い方を学ぶことができた。AEDを使用することになったら、今日の知識を活用したい。
- ・ 人命救助がこんなに大変だということがやってみて初めてわかった。もし倒れている人を見かけたら、今 日学んだことを生かして助けたい。
- ・ 人を助けることは思っていたより体力が必要で見ているだけじゃ分からないことだらけだった。実際に体験ができて良かった。

授業参観&部活動参観

12月17日(金)の5限に、図書室にて今年度の合唱コンクールの映像を流します。ぜひご覧下さい。

6限は授業参観があります。ご多用の中とは思いますが、多くの方にご参加いただきますよう、よろしくお願い致します。

